
　学校運営協議会は、年間に3回実施予定
です。第1回目の話合いが、5月9日(木)に
開催されました。その話合いの議事(概要)
を掲載します。

◆　朝の通学路

　弁天橋の辺りは見とおしが悪く道幅も変化し、子ども
たちにとって危険箇所が多い。警察車両によるパト
ロールは継続されてはいるが、引き続き連絡を取り
合って巡回を強化してもらう。

◆　駐車場の水たまり

　引き続き市に工事を要請する。

①　委嘱状の交付

 学校と保護者や地域の皆さんが、ともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働し
ながら子ども達の豊かな成長を支え、「地域とともにある学校づくり」を進める仕組みです。

片栁　義隆（かたやなぎ・よしたか）…アシストネット地域コーディネーター・東部自治会長・　安全ボランティア
関口　喜市（せきぐち・きいち）………学識経験者（元大宮北小学校長）
福富　正男（ふくとみ・まさお）………安全ボランティア
鈴木　妙子(すずき・みよこ)…………アシストネット地域コーディネーター・読書ボランティア
直井　聖美（なおい・きよみ）…………元本校PTA会長・読み聞かせボランティア
佐柄　忠浩（さがら・ただひろ）………前本校PTA会長
岩出　律子（いわで・りつこ）…………現本校PTA会長
阿部　　誠……………………………本校学校長

＊敬称略

◆　子ども110番の家

　学校だより「大地の子」等をとおして地域に依頼。

◆　子どもたちのあいさつ

　教職員が情報を共有し、共通理解のもとにわけへだ
てなくあいさつができるように努力する。

…片栁　義隆

…関口　喜市

③　学校経営方針の承認

④　協　　議

②　組織づくり 会長

副会長

の4～6年生27名が出場。学校での練習の成果を十分に

発揮できるように一人一人健闘しました。競技中はもちろ

んのこと、見学の態度や仲間に対する応援態度も大変立

派でした。大会結果により、8名の仲間が「全国大会栃木

県予選会」に出場することに。

下都賀ジュニア陸上競技大会

　5月19日(日)に運動公園陸上競技場で開催。南小学校

・人の良いところを見て、人の気持ちに感謝できる素直さでいること
・常に平らな気持ち

大切にしている言葉 思いやり

大切にしていること つらい時ほど気持ちを前向きにもっていけるように

自分がめざす先生 十人十色の個性に寄り添い心の声に気付くことができる先生

林元
はやしもと

　　智子
ともこ

　一学級で人数の多い１年生の学級に入って、学級担任が授業を進めている中で、子どもたち
一人一人をサポートする先生です。佐山良江先生と常に連絡を取り合い、１年生の子どもたちが
一日でも早く小学校の生活に慣れて、力が発揮できるように適切に支援しています。

お　　ま　　け
　小山市のある小学校に初出勤の日。強風でした。ある男の子が、「お早うご
ざいます。失礼ですが、先生の髪の毛が逆立っています。」と。髪の毛の乱れ
もそっちのけで、その気遣いのできる素晴らしい小学生に感動でした。

　小学生の頃にソフトボールに夢中でした。「県大会に出場できたら“すっぽ
ん料理”をごちそう。」と約束。しかし“すっぽん料理”っ何？念願叶った。
「え～亀を食べるの？」でも食べてみたらとても美味しかったですよ。

大切にしている
もの・こと・言葉

  ＊敬称略

木村
きむら

　優子
ゆうこ

　今年の１月から本校で、学級担任が授業を進めている中で、子どもたち一人一人をサポートす
る学校支援員の先生です。全学年の子どもたちがその対象ですが、1学期は低学年の子どもた
ちが、より良く学習したり生活したりすることができるように、適切に支援しています。

櫻井
さくらい

　玲子
れいこ

　昨年に引き続き、学級担任が授業を進めている中で、子どもたち一人一人をサポートする学校
支援員の先生です。全学年の子どもたちがその対象ですが、1学期は低学年の子どもたちが、よ
り良く学習したり生活したりすることができるように、適切に支援しています。

自分がめざす先生 いつも新しいことに興味をもてる人間でありたい。

お　　ま　　け
　今まで１５回以上引越をしています。日常の片付けは下手で
すが、引越の荷造りは得意です。

お　　ま　　け

大切にしている
もの・こと・言葉

自分がめざす先生
　長所を見つけほめる事で自信をもたせ、達成感を味わわせる
回数が、少しでも増えていくような支援をしていきたい。

大切にしている
もの・こと・言葉

温故知新(おんこちしん)
「古きをたずねて新しきを知る」

　昔の物事を研究しよく考えて、そこか
ら新しい知識や考え方を学ぶこと。
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委員の皆様

主な協議の内容


